学 校 教 育 目 標 自ら輝け 夢をつかめ 〜笑顔・感動 はつらつ植水〜 学校だより 瑞穂



令和4年度6月号 令和4年6月1日 さいたま市立植水中学校

学校総合体育大会の活躍を期待します

校長山口聡



学校周辺の田植え後の苗がぐんぐん成長し、水田の緑が日に日に濃くなってきました。これからは気温の高くなる日が多くなります。学校では熱中症予防のため登下校時や運動時にはマスクを外すことを生徒に指導しています。コロナウイルス感染予防対策は引き続き行ってま

いりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

6月4日から多くの部活動が学校総合体育大会に参加します。3年生にとっては最後の大会になります。今までに身に付けてきた力を全て出し切って頑張ってほしいと思います。

最初の試合は、誰もが緊張し、なかなか実力を出すことが難しいものです。緊張しないようにすることは難しいことです。しかし自分自身の経験では、これまでの練習や試合の良いイメージを思い出すこと、また、試合の相手も緊張しているんだと考えるようにすると、自然と落ち着きを取り戻し、よい結果を多く出すことができたと思い出します。試合に向け、基礎練習の見直し確認や試合展開のイメージトレーニングを行い、多くの選手が本番の大会で活躍することを期待しています。

さいたま市教育委員会では6月を「いじめ撲滅月間」と定めています。本校でも、いじめ防止に向けた取組を推進します。学級で話し合ったスローガンの掲示や人権標語作成に取り組み、掲示します。また朝礼などでも、いじめ撲滅について触れていく予定です。学校では全ての生徒に行う「心と生活のアンケート」等の実施から学校生活での心のありようを見とり、指導に取り組んでまいりますが、御家庭で何か気になるような変化等がありましたらご相談いただきたいと思います。大人たちの力でいじめにつながるような出来事から子どもたちを守っていきたいと思いますので、御協力のほどよろしくお願いいたします。